

2019年より愛泉苑に介護士として入職した新任職員達です。すでに現場に入りご利用者様のお世話をさせて頂いています。ご指導ご鞭撻の程宜しくお願い致します。



【島田祐多】きぼうフロア所属

初めての職種ですが、先輩方の丁寧な指導を頂き、頑張っています。これからもご利用者・ご家族のご期待に添えるよう精いっぱい努力していきたいと思っております。これから宜しくお願い致します。



【ドアン・ティ・フエ】きぼうフロア所属

ベトナムから来ましたドアン・ティ・フエと申します。大学で日本語を勉強しました。介護の仕事はまだ始めたばかりで慣れない事もありますが、介護福祉士の合格も目指して頑張りたいと思っております。宜しく申し上げます。



【阿部莉菜】めぐみフロア所属

私は小さいころからお年寄りの方と話をしたり、人とコミュニケーションをとるのが好きでした。その為福祉の学校で介護を学び、愛泉苑へ就職しました。頑張っって良い介護士になりたいです。



【ハ・ティ・ホン・フック】めぐみフロア所属

ベトナムから来ましたフックと申します。私の目的は日本の人の働き方を学ぶこと、日本語を勉強し上手くなることです。介護の経験を積み、良い介護士になりたいです。頑張りますので宜しく申し上げます。

2019年度の取り組み

愛泉苑では今年度、介護・医務・給食・相談の4部門合同にてご利用者の希望を叶える取り組みを行っています。聞き取りを行った際「外食がしたい、買い物がしたい・映画がみたい」など様々な要望があがりました。毎月8名程度を目安に取り組んでいます。



味噌ラーメンが食べたいとのことで、給食部門が特製味噌ラーメンを作りました。希望されたご利用者は「美味しい」と喜ばれ、おかわりもされました。



自分の大切な田んぼが見たいとのことで、息子様の田植えをする様子を見に行きました。息子様に指導するその姿は私たち職員が見た事のない“お父さんの顔”でした。



意見箱設置しました

玄関に意見箱と掲示板を設置しました。

今後も多くのご利用者様・ご家族様の要望

に応じていきます。頂いた要望は掲示板

にて実施後の様子も発信してまいります。

す。

